

アベ政治も菅政治も許さない！

12・19演説会&デモ

9条改憲NO！ アベ政治は終わらせよう！
野党は共闘し、いのちと生活を守る政治に転換を！



改憲と敵基地攻撃などアベ政治を引き継ぎ、強権政治をすすめる菅首相は、コロナ禍に対して、命と暮らしを守る本気の姿勢が見えません。感染拡大と、「年が越せない」悲鳴があちこちから聞こえます。アベ政治・菅政治に怒りの声をあげましょう。

また、安倍前首相の「桜問題」では、少なくとも500万円を超えるお金を安倍事務所が補てんし、市民を買収したことが明らかになりつつあります。これに対して安倍前首相も菅首相もまともに答えようとはせず、国会も閉会してしま

いました。まさに「森加計桜」などと言われた政治腐敗と、法も人権も守らないアベ政治の実態が表に出てきています。さらに菅首相は学会議の人選に口をはさみ、自分の気に入らない人は排除する、法律の趣旨を捻じ曲げることまで行いました。このような政治の継続は許してはなりません、

国民の手に政治を取り戻すために、「野党は共闘」と声をあげましょう。

とき **12月19日(土)**

午後 4時30分～ 街頭演説

午後 5時～ デモ出発 (四条河原町まで)

マスクの着用を！プラカードなどでアピールを！

ところ 京都市役所前 (御池通側歩道)

呼びかけ 安保法制廃止をめざす市民アクション@

憲法共同センターNEWS／京都憲法共同センター

(連絡先 京都総評内 TEL 075-801-2308)

[ここに入力]